

## VISITA DE DANIEL DHERS

JOSÉ GRASSO VECCHIO

**Caracas, 27 de agosto de 2021**

Esta es una tarde particular para todos. Ha sido una semana dura y compleja. Pero hoy queremos celebrar un triunfo que nos emociona, celebrar la alegría y celebrar el deporte, por eso está con nosotros Daniel Dhers, el gran campeón venezolano.

Como ustedes saben hemos tenido todas las restricciones necesarias y todas las medidas de bioseguridad posibles para mantener nuestra continuidad y cuidarnos entre todos, pero quisimos recibir la visita de Daniel Dhers e hicimos esta excepción para que podamos conversar un rato con él y poder ver una breve exhibición de BMX, junto a su equipo, para que sintamos parte de la emoción que todos los venezolanos sintieron al verlo, desde Tokyo, en televisión.

He oído y leído muchas de las entrevistas que ha dado Daniel y todas sus anécdotas y cuentos. Pero el mejor recuerdo es de cuando era niño y odiaba la bicicleta con las ruedas de apoyo porque se cayó con la primera que le regalaron.

Algo pasó que la bicicleta lo cautivó para siempre y dedicó su vida profesional a este deporte BMX, Free Style. Daniel invierte muchas horas diarias en el entrenamiento y, después de unos cuántos años y de muchísima disciplina, se mantiene ágil y prácticamente “vuela” con la bicicleta.

Ha volado tanto que llegó a las Olimpiadas y nos trajo una medalla de plata. A una periodista de CNN le dijo en Tokyo, que había trabajado mucho para esta alegría y que estaba sorprendido de haber logrado resumir más de 16 años de carrera en los 60 segundos de competencia en las olimpiadas.

Pero además de esta medalla y el triunfo que representa para los venezolanos, nos ha cautivado la alegría, la sencillez y el entusiasmo de Daniel; sus recorridos por Caracas y sus conversaciones generosas.

El deporte siempre es un motivo de alegría para nosotros y la alta competencia de un venezolano en las olimpiadas es un gran triunfo para todos.

Hoy pudimos reunir a unos cuantos colaboradores y a sus hijos para poder tener esta exhibición “en vivo y directo” con Daniel y los 5 ciclistas que lo acompañan. Ojalá y lo disfruten.

En Banesco estamos muy complacidos de poder recibirte Daniel.

Además, estamos muy agradecidos de tenerte entre nosotros.

¡Bienvenido!

¡Esta es tu casa!